Está formado por empresarios, profesionales y trabajadores con experiencia y responsabilidad en su actividad

Nace el Cercle Econòmic y Social del Baix Montseny

JORDI PURTÍ

🎙 l pasado miércoles se presentó oficialmente el Cercle Econòmic y Social del Baix Montseny, que ha nacido por la inquietud de un grupo de personas de Sant Celoni que comparten opinión y conocimientos sobre aspectos económicos y sociales relacionados con la subcomarca del Montseny. Está formado por empresarios, profesionales y trabajadores con experiencia y responsabilidad en su actividad. "El objetivo principal es hacer llegar nuestra opinión a todas aquellas personas, instituciones y organizaciones que tienen poder de decisión sobre el entorno político, económico y social del Baix Montseny", explica Joaquim Deulofeu, presidente del Cer-

Los valores de la nueva entidad económica son la honestidad, la independencia de cualquier organización, partido político o institución, la libertad de pensamiento, el compromiso con la sociedad y el entorno del Baix Monyseny y el espíritu de colaboración con la sociedad civil. Inicialmente, las actividades que piensan llevar a cabo son cenas-coloquio de periodicidad bimensual con personalidades de reconocido prestigio en el mundo profesional, económico, político y



El Cercle Econòmic y Social del Baix Montseny se presentó el pasado miércoles.

social para crear opinión y promover publicaciones y encuentros con políticos, empresarios e instituciones.

La agenda de temas previstos y que afectan a la subcomarca del Baix Montseny para tratar a lo largo de los próximos meses, incluyen las infraestructuras actuales, el crecimiento de la comarca, la enseñanza profesional e institutos públicos, la oferta comercial, la inseguridad, el medio ambiente y la historia y cultura de la comarca. La periodicidad de las cenas será bimensual. Actualmente, una veintena de personas forman parte del

OBJETIVO:

Hacer llegar la opinión a las personas e instituciones que tengan poder de decisión sobre cuestiones que afecten a la zona

Cercle, regidos por una directiva que está integrada por siete personas. Además del presidente están Maria Teresa Mora, vicepresidenta; Jaume Figueras, secretario; Jorge Colas, tesorero; Miquel Amat, vocal; Martí Boada, vocal, y Esteve Trunas, vocal.

EL BISTURÍ

'Zemoh europeoh'

Lo dijo el destacado blogger y activista cibernáutico César Calderón durante la Catosfera celebrada este pasado fin de semana en Roca Umbert: "Los ciudadanos catalanes van bastante por delante de la clase política". Y es que Internet se ha convertido en el termómetro social más fiable y de más amplio espectro con el que pueden contar los políticos (y los que no lo son) para captar gustos, elogios, tendencias y quejas de la ciudadanía. Por eso parece mentira que mientras ésta hace años que ha constituido una sociedad virtual paralela de enorme potencial cívico, social y sí, también político, los que se dedican a esto sigan tan en babia. Se explicaría por una cuestión generacional: por desgracia la política no es cosa de jóvenes, y menos en los altos cargos. Pero eso no es excusa: Internet sigue siendo un campo estéril para la política. Al menos por estas latitudes, donde encuentras páginas web que no se actualizan desde hace meses o blogs donde no se permite dejar comentarios abiertos ni réplicas (cosa tan inútil como un coche sin ruedas). En la mayoría de países de los llamados 'avanzados' esto no ocurre así, entre otras cosas porque como allí los políticos sí son conscientes del potencial de Internet, ponen las medidas necesarias para que éste llegue a todos los rincones físicos, con la mayor rapidez y calidad posible, y al precio más bajo que se pueda. Mientras que aquí seguimos en manos de esas compañías de bandidos (digo... de telecomunicaciones) que no sólo proporcionan un servicio demencial (con velocidad muy por debajo de lo anunciado, y eso es publicidad engañosa y por tanto denunciable a nivel judicial), sino que encima son los que más caro cobran de toda Europa. Pero como los políticos patrios justo ahora empiezan a despertar y van a contrarreloj a ver si pillan el último vagón del tren tecnológico, no vaya a ser que se queden en el andén, nadie parece preocuparse porque en este país se apruebe un nuevo Plan Nacional de infraestructuras tecnológicas y telecomunicaciones (con mayores obligaciones para la empresa privada) en condiciones, que ya iría siendo hora.

A no ser que quieran que 'España' sea al concepto 'país avanzado' lo que Michael Jackson es al concepto 'amigo de los niños'...



JAUME RIBELL

BREVES -----

Granollers tendrá una feria dedicada a las bodas

El pabellón deportivo municipal acogerá durante los próximos días 9 y 10 de febrero la feria Bodamarket, dedicada a las bodas. Su objetivo es acercar a novios y novias todos los sectores comerciales que están vinculados con la celebración de una boda, desde agencias de viajes donde planificar la luna de miel hasta empresas especializadas en las despedidas de soltero, pasando por las publicaciones y los fabricantes de vestidos y complementos. La feria contará en total con 1.500 metros cuadrados de espacio. Al cierre de esta edición, ya estaba adjudicado más del 60% de los stands disponibles. Bodamarket está organizada por la empresa municipal Granollers Mercat. El coste de la entrada será de tres euros por persona. RdV

25 empresas participan en el concurso 'Mollet, Ciutat Emprenedora 2008'

Un total de 25 empresas molletenses se han presentado al concurso "Mollet del Vallès, Ciutat Emprenedora 2008", impulsado por el Ayuntamiento a través de la Empresa Municipal per la Formació Ocupacional i l'Ocupació (EMFO). Dichas empresas se han repartido entre las categorías de Nueva Empresa, que ha contado con 18 solicitudes y otorga un único premio de 3.000 euros, Mejor Plan de Empresa, que cuenta con cuatro participantes y otorga dos premios de 1.000 euros, y Empresa Solidaria, con un premio único de 1.000 euros y a la que se han presentado tres solicitudes. Este concurso tiene como objetivo, según fuentes de la propia EMFO estimular la actividad empresarial y la creación de empleo en el municipio. RdV